
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

第 1270回 （本年度 45回） 

平成 26年 6月 19 日（木）  
 

ロータリー親 睦 活 動 月 間 
 

点  鐘    河 合    束   会長 
 

司  会     小 林  正 樹   会場監督 
 

斉  唱     「それでこそロータリー」 

「四つのテスト」 
 

お客様紹介  河 合    束   会長 
  

・「タウンニュース：宮前区編集室 記者」 

笠 原  翔 太     様 
 

◆ 移 動 例 会 in メゾン・ド・バッハ 

今週は都倉会員の新築ビルのお祝いを兼ね、同ビル

のペントハウスにて例会が開催されました。  

   

理事・役員・各委員長 退任挨拶  
  
出席・親睦・家族委員会   戸張 裕康 委員長  
 委員メンバーの皆様、有難うございました。来週が
親睦委員として最後のファイナル例会です。料理がと
ても美味しいそうなので堪能していただければと思い
ます。予定していた社会見学を兼ねた旅行が実現でき
なかったことが残念です。1年間有難うございました。 
 
会報・記録・IT 推進委員会 

小泉 正博 委員長 

今年度は最初から最後まで会報作成に携わる事がで
き、自分なりに達成感がありました。1 年を通し感じた
ことは、会報を通じてそのクラブの動き・思惑など様々
なことが垣間見えるということです。その年度の会長・
幹事やクラブの方針が会報を通じて伝わってきます。逆
に言えば会報を通して、自分たちの目標・気持ち・行動
の全てを表すこともできるのです。たかが会報、されど
会報です。またニコニコは書いている人の気持ちが伝わ
ってきて毎回楽しませてもらいました。当クラブはニコ
ニコがとても多いので今後とも大切にしていただきた
いと思います。今年 1 年、大変良い勉強をさせていた
だきました。有難うございました。 
 
プログラム委員会     歌崎 勅男 委員長 
副委員長の会田さんと 1 年、卓話者を順次準備でき

るか心配でしたが、市川幹事激励の下“ロータリーを勉
強しよう”という会長方針に沿ってプログラムを組んで
きました。皆様のご協力・ご紹介がなければ難しかった
と思います。本当に 1 年間有難うございました。 
 
会員増強・職業分類・会員選考委員会 

松川 正二郎 委員長 
 本年度におきましては、皆様のご協力・ご尽力の賜物
で、宮崎会員・古越会員をお迎えすることができ心から
御礼申し上げます。私はロータリー歴が短く、分からな
いままの活動でしたが、何度か地区に参加させていただ
き大変勉強になりました。今後ともできる限り尽力を果
たしていきたいと思います。1 年間、有難うございまし
た。 
 
職業奉仕委員会     髙瀬 建夫 委員長 
 山田さん、大塲さんと 3 人でやらせていただきまし
た。印象に残っているのは、ドイツ大使館と ICU(国際
基督教大学)訪問です。とても良い経験をさせていただ
きました。また職業奉仕委員の高良様の講話も心に残っ
ており、大変勉強になるお話でした。出席・親睦・家族
委員会と連携した事業所の社会見学等も考えておりま
したが、調整がつかず実現には至りませんでした。 

 職業奉仕委員で今までにない経験をさせていただき、
また勉強もさせていただきました。大変有意義な 1 年
だったと思います。本当に有難うございました。 
 
新世代奉仕担当      戸張 裕康 会員 
 先日も報告させていただきましたが、中原中学校の職
業講話は非常に良いことなので、長く続けていきたいと
思っています。今後ともご協力お願い致します。 
 
国際奉仕委員会    都倉 八重子 委員長 
 委員長とは名ばかりで、たいした活動も出来なかった
のですが、財団担当の小泉会員と米山担当の山本会員に
助けていただきながら 1 年間やってきました。本当は

 

 

 

 

川崎中原ロータリークラブ会報 川崎中原ロータリークラブ会報 
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『ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を』 Engage Rotary Change Lives 

ＲＩ会長 ロン Ｄ.バートン 第２５９０地区ガバナー 市川 緋佐麿 



クラブ単独での国際奉仕活動を考えておりましたが、
会員数も少なく実現することが出来なかったことがと
ても残念です。また、個人的には国際奉仕ではないの
ですが増強の方を頑張り、新入会員が増える方向にな
ったことを嬉しく思っています。 

 このクラブでは男女に関係なく様々な意見を交わす
ことができ、楽しく充実した良い 1 年だったと思いま
す。本当に有難うございました。 
 
会場監督         山本 剛 会員 
 例会中は音に気を付けていただきたいと思います。
音は少し立てても、コソコソ話しても聞こえてしまい
ます。携帯電話の音もそうです。以前、会長が話して
いるときに自分の携帯電話が鳴ってしまい、自分自身
非常に恥ずかしいと思いをしました。例会中には音に
気を付け厳粛な雰囲気を保っていただければと思いま
す。当クラブは初代会長の“ほのぼのした例会”とい
う雰囲気があり、これはクラブのチームワークが良さ
からだと常々思っております。本当に良いクラブだと
思います。今後もこの例会の雰囲気が変わらないよう
ご協力いただければと思います。 
 
直前会長         若狭 滋則 会員 
 私は 2 回会長をやりましたが、2 回目の時はあまり
緊張感がない会長で申し訳なかったと思います。 

 中原クラブは仲間意識があり、それぞれ皆さんがよ
く理解している本当に良いクラブだと思っています。
直前会長はあっという間に終わってしまいましたが、
充実した 1 年を過ごすことができました。有難うござ
いました。 
 
仁上 喜久夫 副会長 
 私は入会以来、副会長を務めるのは初めてだと思い
ます。今期は 2 回鐘を叩きました。それから、毎月皆
様にお誕生日のお祝いを差し上げていますが、物を差
し上げるというのは、とてもよい気持ちになります。
皆様のおかげで大変楽しい 1 年を過ごすことができま
した。本当に有難うございました。 
 
（本日欠席した人の分は割愛させていただきました） 

会員出席報告     宮 崎  玲 児  親睦委員 
 

本 日 
会 員 数 出 席 欠 席 出 席 率 

２２名 １７名 ５名 ９４.４４％ 

前々回(6月 5日)欠席 3名 Make up 1名 １００％ 

本日の欠席者：黒澤 穣 会員 
        

会長報告   河 合   束  会長（6 月 25 日分） 
  
１．地区より、2014-15 年度Ｒ財団「地区補助金」プ

ロジェクトの審査結果と今後の手順について文書
が届いております。当クラブから申請をしており
ました 読み聞かせサークル おはなしもり への
支援に対し、地区補助金額１,５６９ﾄﾞﾙ  認定 と
の事です。 

※鈴木社会奉仕委員長、実施に向けて手続きをお願い
いたします。 

２．ＩＣＵ(国際基督教大学)の白石隼男様より、財務理
事退任のご挨拶状が届いております。  

幹事報告   市 川  功一 幹事（6 月 25日分） 
 
１．地区からの来信 

①2014-15 年度 クラブ研修リーダー会議開催のご案

内が届いております。 

 日時：2014 年 7 月 17 日(木) 15：00-17：00 

 場所：メモワールプラザソシア２１ 

※小林正樹会長エレクト、高瀬次年度Ｒ情報委員長、

ご出席をお願い致します。 
 

２．他クラブ例会臨時変更 

●川崎宮前 RC 7 月 15 日(火) 夜間例会  

木曽路宮前平店 点鐘 18：00 

 7 月 29 日-30 日 親睦移動例会 熱海ﾊｰｳﾞｪｽﾄｸﾗﾌﾞ 

●川崎とどろき RC 7 月 21 日(月)･8 月 11 日(月)  

休会 

●川崎高津南 RC 7 月 28 日⇒27 日 移動例会  

高津区民祭参加 

●川崎南 RC 7 月 29 日(火) 夜間移動例会 
ﾎﾃﾙ日航東京 点鐘 18：30 

●川崎中 RC 8 月 12 日(火)･9 月 23 日(火)  

休会 

３． 他クラブ会報の回覧  本日はございません。 
  

ニコニコ報告     宮 崎  玲 児 親睦委員 

河合 束 会長・市川 功一 幹事 
今日は都倉会員のご好意で、素晴らしい眺望のペ
ントハウスでの例会が実現できました。都倉さん
有難うございます。広さも私たちのクラブにぴっ
たりですね。 

都倉 八重子 会員 
  ようこそ、「メゾン・ド・バッハ」へ。このペント

ハウスは、皆様に開放させて頂きたいと思います。 

高瀬 建夫 会員 
 ほっとする話。W 杯。試合後、ゴミを拾う日本人
サポーター達に称賛の声。試合に負けてもマナー
で勝利。素晴らしい。都倉さん今日はお邪魔させ
て頂きます。 

ＳＡＡ一同 
 都倉さん、本日は例会に素晴らしいペントハウスを
使用させて頂きます。何と眺めの良いことか！！！
次回は是非夜間例会に使用させてもらいましょう。 

親睦委員会  
 都倉さん、今日は素敵な会場で例会をさせて頂き有
難う御座います。W 杯初戦は残念でしたが、ギリシ
ャ戦に期待したいですﾈ。   

 

「みんなニコニコ」  都倉さん有難う！！！ 

古越 孝男 会員・小泉 正博 会員・戸張 裕康 会員 

会田 公雄 会員・仁上 喜久夫 会員・山本 剛 会員 

松川 正二郎 会員・原 秀元 会員・歌崎 勅男 会員 

若狭 滋則 会員 
 

 

ニコニコボックス 本日 16,000 円 累計 815,000 円 

記念日ニコニコ 本日    0 円 累計 105,000 円 


